
 Tel. & Fax. ：  0799 - 23 - 9702
 http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp/

 Email  ：  yoyu-smt@sumoto.gr.jp

[発行責任者]

供を行い、全国会員の皆様に洲本地区のＰＲをしました。

ご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

Ⅰ．パナソニック洲本工場見学会！！ 【報告 ： 高橋 稔さん】

望されている状況であるとの話でした。 次に、カドニカの組立・検査工程を見学しました。

生産は最盛期に比べかなり減少しているが、利益は確保しているとの事でした。見学後の質疑

ギガファクトリー，洲本工場，年内稼働予定の大連工場等の概要説明を受けました。＿＿＿＿

率等の質問に対して回答戴き、最後に会長より見学会に対するお礼で見学会を終了しました。

応答では、会員より民生用リチウムイオン電池の販売状況や、今後の組織，洲本工場の直間比

その後４班に分かれ車載電池製造工程、カドニカ製造工程の見学を行いました。車載電池製造

現在生産している電池は、日産のノート向けで車の販売が好調であり、供給量の増加を強く要

鋭の車載用角型リチウムイオン電池の組立工程，厳しい品質，寿命要求に対応した検査工程の

説明を受けました。まだ稼働したばかりで、日々改善改良に取組んでいるとの事でした。また
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３月１5日(水)ＰＭ２時からパナソニック社のご厚意により、最新鋭の車載電池製造工程，カド

ニカ製造工程の工場見学をさせて頂けることになり、会員28名が見学会に参加しました。＿

始めに人事・総務部 大東課長より、二次電池事業部の組織体系，生産品目，国内外の生産拠点

工程は異物管理のクリーンルーム内にあるためルーム外の廊下からの見学となりました。最新

年度の活動方針を発表させて頂きます。総会後の懇親会で

は、会員同士の懇親と交流を図る機会として多くの皆様の

春の風物詩である『いかなごのくぎ煮』のシ－ズンを迎え

2017年度の地区総会，懇親会は、４月21日(金)に洲本市

“洋友”に多くの投稿、及び本部ホームページに写真の提

クラブ活動の迅速な報告を行うと共に、本部発行の会報誌

活動.等を目的として数多くの行事を計画・実施し、会員の

了となります。この間、会員相互の交流と親睦，社会貢献

としてスタ－トした 2016年度の活動も３月末をもって終

昨年４月に基本方針を『参加して仲間と楽しむ洋友会！』

春めいて来ました。会員の皆様には、お変わりなくお過ご

皆様，地域の方々に喜ばれていると思っています。一方、

情報の提供として、地区だよりと洲本地区ＨＰでの行事、

参加をよろしく願い申し上げます。今後も、皆様方から多

くのご意見を頂戴しながら活動を盛り上げていきますので

の海月館で開催し、１年間の洋友会活動のご報告と新しい

しのことと存じます。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿_

[ 洲本城 & 桜 (木下 達朗氏) ] 

[ 洲本工場見学の対応を戴いた 大東課長，岡本氏，柳さん & 会員の皆さん ] 
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Ⅱ．ようゆうカフェin○○！！
(１)ようゆうカフェin“千年一”【報告 ： 小西 直實さん】

(２)ようゆうカフェin“凛 追立”【報告 ： 寺嶋 文敏さん】

“松下幸之助歴史館”を訪れ、来年創業100周年を迎える歴史展示を約１時間見学しました。

Ⅲ．クラブ活動だより！！
(１)ゴルフクラブ  【報告 ： 古橋 利朗さん】

優勝 ： 小畠 和男氏(G95 N72.2)   準優勝 ： 原下 正信氏(G97 N73.0)

第３位 ： 風呂 徹氏(G95 N74.6)   ＢＧ賞 ： 喜多 敏泰氏(G92 O49 Ｉ43)

【小畠 和男さんの優勝コメント】

みたいと思っています。

後半３ホールは、成績を左右する小雨強風に見舞われる悪コンディ

ションの中、ＷＰ方式で競い次の方が栄えある栄冠を獲得しました。

１月15日(日)淡路市地域の会員の交流を図るため『ようゆうカフｴin千年一』を、今シ－ズン

を頂きながら会員間，地域の

きと、飲み放題の“千夢酔”

汁，おでん，赤飯，たこ姿焼

さんの演奏を聴きながら、粕

屋出身歌手 ＣｈｉｚｕＲｕ

体験。そして２階で淡路市岩

瓶詰め～打栓～ラベル貼りを

ひしゃくとじょうごで新酒を

夢酔”の瓶詰め作業を開始、

新酒で乾杯後、購入した“千

集合。出来上がったばかりの

の千年一酒造に参加者６名が

中、午前９時に淡路市久留麻

ＯＵＴ６番で池ポチャなどで９打、続く７番でピンそばバーディーを

なかった優勝をさせて頂きました。今年も健康第一で、ゴルフを楽し

激しいゴルフでした。幸いダブルペリアＨＣに助けられ、思っても見

取るも、ＩＮスタートでいきなりＯＢでダブルスコア―と、出入りの

最強の寒波で小雪がちらつく

２月８日(水)に、中々顔を合わせる機会がなかった、京阪神地域に在住会員の親睦と交流を

和歌山方面から駆けつけた14名は、ＡＭ10時に守口市駅に集合し、徒歩10分の所にある

図るため、守口市で“ようゆうカフェフェin凛追立”を開催しました。京都，奈良，明石，

そして現在守口市役所となっ

ている 旧三洋電機本社や旧本

社近隣の変貌に驚きながら懇

親会場の『薬膳中華凜追立』

までウォーキング移動！＿＿

まう程盛り上がりました。

報告があり、時を忘れてし

から近状や健康の秘訣等の

スタートし、ひとりひとり

杯の音頭で、初の懇親会が

千年一酒造“千夢酔”をグ

ラスに注ぎ、大平さんの乾

方々との親睦を深めました。

尚“千夢酔初搾り体験会”は、毎日，讀賣，神戸，産経新聞に写真付きで掲載されました。

第96回ゴルフコンペを、１月20日(金) 洲本ＧＣにおいて、21名が今年一番の寒波で、特に

[ 優勝の小畠和男さん ] 

[ 洲本工場見学の対応を戴いた 大東課長，岡本氏，柳さん & 会員の皆さん ] 
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(２)麻雀クラブ  【報告 ： 喜多 敏泰さん】

【原下 正信さんの年間総合優勝コメント】

(３)ウォーキングクラブ  【報告 ： 出嶋 重夫さん】

楽しく有意義なひと時を過

& 落花生”と、お神酒で、

頂を、14名の参加で開催。

気温は若干低かったものの

し、集合写真撮影後に山頂

晴天無風で、絶好の登山日

手料理の“たこ酢 & 数の子

下位に沈み込み大変落ち込みました。どうすれば浮上するかと考えたあげく、無理をしない

会員の友好とボケ防止を目的として発足し、昨年10月には150回記念大会を経て、今年で

若僧？まで幅広い層で構成されております。毎月第2月曜日に開催し、非常に高い参加率を

14年目を迎えた部員は19名で、7回目の年男を迎える長老から、まだ5回を終えたばかりの

ました。成績結果よりも、宴会，カラオケを大いに楽しみ、更に麻雀へと進み夜が更けるま

真剣な戦いを楽しんでおります！16年度成績表彰は、1月に例会後の新年会の席で発表され

麻雀に徹しようと決め、ある程度実行できたことが功を奏したと自負しております。本方針

誇り和気あいあいとした雰囲気の中で、我こそは第一人者であるとの錯覚をそれぞれが持ち

で年齢を忘れてしまったようでした。今年も、大いに楽しもうと、朝食後に解散しました。

楽 & うどん”に持ち込んだ

の茶屋で小宴、名物の“田

時頃に千光寺本堂にお参り

１月13日(金)恒例の先山登

和に恵まれました。午前11

平成26年度に続き2度目の年間優勝を獲得し、ありがとうございました。平成27年度は、

で麻雀を楽しもうかと思っておりますが、さてさて何時まで続くことやら・・・・・・？！

い！』下山しました。＿＿

も、お互い元気で再会を誓

ごしました。そして『来年

[優勝の小畠和男さん] 

[優勝：原下正信さん] 
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Ⅳ．リレー訪問記！ 【光永  純穂さんです！(在住 ： 洲本市千草)】
Q1．原田 守さん(前々号)との関係をお聞かせください！

*

業務をしてきた優しき先輩です。

Q2．仕事の中での思い出は？

*

な経験ができて大変有意義でした。

*

Q3．退職後はどのように過ごされていますか？ 

*

*

委員など、防犯関係４役を６年間継続中です。

*

*

しています。

*

*

Q4．今後のご予定は？
*

したいと思っています。

Ⅴ ．活動計画  & 事務所開所日(当番表)  & 会員状況 [敬称略]

① ： 毎週木曜日 & 月末のみ同週にある火・木曜日 ＡＭ9時～11時

② ： 三洋電機クラブハウス内の右奥 (お気楽にお立ち寄りください！)

③ ： 洋友会活動方針・実績，クラブ活動，慶弔対応，健康知識.等 の46項目

④ ： 第１号(2000年5月30日発行)から、全てを地区ＨＰに掲載

⑤ ： http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp/ ※ 洋友会情報.等を幅広く掲載！

⑥ ： http://30d.jp/yoyu-sumoto/7 ※ 洋友会行事.等の写真を掲載！

に仲間ができたことが、人生の宝物です。＿＿＿＿＿＿

着用しての防犯パトロールの兼務が愉しい日課です。＿

趣味としては、家庭菜園で四季の野

～次回は、栗山 俊一さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

アルバムアドレス

本部総会 地区総会 資料印刷
資料配布

(松心会館) 懇 親 会 三 役 会

山 木
事務所 4/6 高 橋 4/13 山 口 正 4/20
当　番 (木)

4 名 Δ 1 名

事 務 所 開 所 日

事 務 所 場 所

Ｈ Ｐ 掲 載 概 要

地 区 だ よ り

16年度入会 16年度退会 16年度増減

(3/31付) 139 名 72 名 24 名 21 名 22 名 3 名
会員数 会 員 合計 洲 本 市 南あわじ市 淡 路 市 島 外

Ｈ Ｐ ア ド レ ス

出嶋・木下 (木) 岡 山 (木) PC部員 (火) 川端・青山

廣　瀨 4/25 小西・谷本 4/27 山 崎

(木)

(木)
4/21 4/25 4/27

本部報告
4/27 月度決算

(火) (木)
月　度 4/6

役 員 会
4/12

活　動 (木) (水) (金)

家族面では、昨年6月に初孫(男)の誕生で爺となり、日々会えるのを心待ちし、あまりに

会では、麻雀・ペタンク等で、頭脳と体を動かし、ボケ防止と健康増進を図っています。

心身ともに健康を保つため、今の日常を変えずに、防犯ボランティア活動や、趣味を継続

も可愛らしく、這えよ立てよ！と妻共々の顔が緩みっぱなしの大きく変化した生活です！

フやパークゴルフをやったり、洋友

八朔等のフルーツも少量ですが収穫

のジャンボニンニクや、葡萄・柿・

地域の人たちとは、グラウンドゴル

の日々を送っています。＿＿＿＿＿

毎朝、愛犬のカノン(ボーダーコリー種)の30分程の散歩

で1日がスタートし、夕方の散歩は時々防犯ブルゾンを

防犯協会千草支部長を始め、地域安全まちづくりの推進

菜を作る他、焼き肉のたれの原材料

老人会副会長、町内会会計の役も順番で回ってきて、平成28年度はとても多忙な地域貢献

入社後、カドニカ検査課に配属された時、検査の仕事を

教えて頂き、以降数十年に渡り、一緒に各種電池の検査

への参画、中央電機への出向等、新たな分野の仕事で更

徳島工場では、イオン電池生産立上げやＨＥＶ電池事業

場に出張しての工場立上げ、及び検査作業指導等の新た

カドニカ電池の海外生産に伴い、香港やメキシコ等の工

[22歳] [現 在] 

[鳥取旅行のひと時 (23歳)] 
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